
TILiMa

Procès-Verbal de la réunion mensuelle

Le Vendredi 06 Janvier 2017

Préambule

TILiMa remercie Le HAUM pour pour son accueil pour cette réunion.

Effectifs

Présents :
— Sébastien Vallée
— Laurent Vannier
— Jerome Coste
— Jean-Marc Lefrançois
— Corentin Breton
— Rayan Berthonnet
— Olivier Mansalier

La séance est ouverte à 20h18

Ordre du jour

Nouveau logo
Presention d’un CMS
Presentation d’un wiki
La compensation

1 Questions diverses

On fait le constat que peu de personnes se retrouvent le vendredi pour les réunions. Se pose donc
la question : Doit on garder le vendredi ? L’ensemble des présents semblent d’accord pour passer la
réunion du vendredi au mardi, donnant lieu a un seul jour de réunion : le Mardi ! L’idée est donnée
aussi pour passer l’heure de 20h00 à 20h30. Un framadate sera lancé pour en décider.

L’idée de faire un framadate pour demander l’avis des mardistes est aussi lancée !
On constate aussi qu’on ne peut pas avancer tant que le compte en banque n’est pas pret. La

volonté des présents est d’avancer sur des sujets plus matériel, mais pour le moment, cette volonté
est bridée. On voit donc pour aller au plus vite pour l’ouverture du compte en banque pour pouvoir
commencer les appels de cotisation, et aller de l’avant !

2 Présentation du wiki

Corentin devait nous présenter un wiki, mais en l’absence de Christopher qui devait nous présenter
Wordpress pour faire débat, la présentation de Corentin devient donc un non-sens et est donc reportée
à la réunion prochaine.
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3 Prochaine réunion

La prochaine réunion sera le premier Vendredi de Janvier, et donc de 2017, soit le Vendredi 07
Février 2017 à une heure à définir par sondage.

Concernant le lieu, il reste à définir. Les proposition de lieu sont attendues par mail, sur la liste de
diffusion : (info@tilima.fr)

L’ordre du jour de cette prochaine réunion serait le même que celui d’aujourd’hui :
— Ouverture du compte en banque
— Christopher présentera un logo et un CMS
— Corentin présentera l’utilisation d’un doku wiki à la place du CMS
— Christopher évoquera la compensation carbone

La séance est close à 21h30

Le présent procès-verbal est approuvé par les co-présidents de TILiMa.

Signatures :
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